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Avec�l’été,�les�vacances�scolaires,�un�nouveau�rythme�de�vie��vous�invite�à�la�détente,��aux�
répits,��au�ressourcement.��
Pour�autant,��bon�nombre�d’entre�vous�assureront�la�continuité�des�services.�Les�chantiers�
se�poursuivront,�les�entreprises,�artisans�et�commerçants,�continueront�leurs�activités�sans�
relâche.�
Pour�faciliter�le�quotidien�des�parents�,�les�enfants�de�4�à�11�ans�seront�accueillis�en�cen−
tre�de�loisirs�organisé�par�l’Association�Familles�Rurales.��
D’autres�associations�telles�que�le�tennis�club�et�le�ski�club�proposeront�des�stages�d’ini−
tiation�et�de�perfectionnement.�
�
Le�maintien�à�domicile�des�personnes�fragilisées��sera�assuré�par�l’ADMR�et�l’ensemble�
des�services�médicaux.�
Le�comité�des�fêtes�déploiera�toute�son�énergie�et�ses�talents�bénévoles�pour�vous�accueillir�
durant�les�temps�festifs�de�juillet�et�août.�Un�grand�merci�à�toutes�celles�et�ceux�qui�ap−
portent�discrètement�leur�contribution�pour�la�bonne�réussite�de�cette�période�estivale.��
Sans� oublier� le� volet� culturel,� � et� découverte� des� espaces� naturels� dont� vous� trouverez� le�
programme�sur�le�www.frasne.fr.���et�www.val−drugeon.org�.�
Au�nom�du�conseil�municipal,��je�souhaite�à�toute�la�population�un�bel�et��agréable�été�!�
�Que�les�chantiers�continuent��� Bien�à�vous�

� LE�CHANTIER�«�RTE�»�
3�
�

TNT�:�LA�TÉLÉ�«�TOUT�N
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Remuer�ciel�et�terre.�Si�vous�allez�faire�un�tour�du�côté�
de� Cessay,� vous� verrez� que� pris� au� premier� degré,�
cette�expression�est�particulièrement�adaptée�à�ce�qui�
s’y�passe�actuellement.�Avec�l’entame�des�travaux�à�la�
mi�mai,�c’est�le�coup�d’envoi�d’un�impressionnant�ballet�
d’engins�qui�vient�d’être�donné,�puisque�pas�moins�de�
100� 000� mètres� cubes� de� matière� (l’équivalent� de�
10�000�camions)�seront�déplacés�avant�la�fin�de�l’an�
née.�Dans�les�airs�aussi�ça�bouge�!�le�détournement�de�
la�ligne�225000�volts,�pour�supprimer�le�surplomb�de�
la�future�plate�forme�et�sécuriser�ainsi�l’espace�au�sol,�
a� nécessité� l’utilisation� de� grues� de� grande� hauteur�
pour� la� construction� de� nouveaux� pylônes� et� le� rem�
placement�de�certains.��

Côté� rectification�de� la� route,� la�première� étape�qui�
consistait� à� décaper� et� stocker� la� terre� végétale,� a�
précédé�l’extraction�d’une�couche�de�matières�sablon�
neuses,� de� granulométries� variées,� comme� l’avaient�
montré�les�sondages�et�études�de�sol.�Cette�première�
phase� terminée,� les� artificiers� se� sont� substitués� aux�
engins� traditionnels,� pour� procéder� aux� premiers� tirs�
d’explosifs�dans�les�bancs�rocheux.�Les�premiers�blocs�
ne�sont�pas�partis�bien�loin,� juste�à�quelques�dizaines�
de� mètres,� pour� y� constituer� la� piste� de� desserte� du�
chantier�de�la�plate�forme.��

Si� actuellement� l’activité� se� concentre� sur� les� travaux�
de� rectification�de� la� route�au�bas�de� la� ferme,� elle�
glissera� tout� au� long�de� l’été�pour� se� rapprocher�de�
l’entrée�du�village,�le�temps�de�redimensionner�la�voi�
rie�en�prévision�de�l’arrivée�des�transformateurs,�dont�
le�plus�gros�pèsera�entre�100�et�160�tonnes.��

Cette�future�route�verra�sa�largeur�portée�à�5�mètres,�
son� tracé� rectifié� et� ses� accotements� accueilleront� les�
infrastructures� nécessaires� à� l’exploitation� du� poste�
mais� également� les� câbles� souterrains� 20kv� qui� ali�
menteront�Frasne�contribuant�en�cela,�à�la�fiabilisation�
de� l’alimentation�électrique�de�notre�village.�Ce� sera�
également�l’occasion�pour�la�commune�de�dérouler�en�
parallèle�de�ces�câbles,�une�fibre�optique�qui�offrira,�
nous� l’espérons� d’ici� 2� ans,� à� toutes� nos� entreprises�
ainsi�qu’à�chacun�d’entre�vous,� la�possibilité�d’obtenir�
auprès�d’opérateurs,�des�connexions�internet�très�haut�
débit.�Nous�aurons�l’occasion�de�revenir�sur�ce�dossier�
dans�nos�prochains�numéros.��

Bruno�Trouttet�

Adjoint�en�charge�de��l’urbanisme��
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La� France� passe� à� la� télé� tout� numéri�
que�entre�2009�et�2011.��

La�TNT,�ce�sont�au�minimum�19�chaînes�
gratuites,� dont� les� grandes� chaînes� his�
toriques.��

Progressivement,� de� plus� en� plus� de�
téléviseurs� mis� sur� le� marché� ont� été�
équipés� pour� recevoir� la� TNT.� Depuis�
mars� 2008,� ils� le� sont� tous,� systémati�
quement.�

Pour� tous� les� autres� téléviseurs,� un� sim�
ple�adaptateur,�vendus�quelques�dizai�
nes�d'euros,�vous�donnera�accès�à� tou�
tes�les�chaînes�de�la�TNT.�La�couverture�
de� la� TNT� atteint� aujourd'hui� plus� de�
88%�de�la�population.�

Vous� pouvez� recevoir� la� télévision� nu�

mérique�par� une�antenne� râteau�ou�par�
une�parabole�satellite.�

%	������	��������	��	����

De� nombreux� téléviseurs� récents� et� tous�
les� téléviseurs� vendus� depuis� le� 5� mars�
2008� contiennent� un� adaptateur� TNT�
intégré.� Ils� sont� donc� automatiquement�
adaptés� à� la� réception� TNT� hertzienne�
gratuite.�

Pour� les� autres,� il� suffit� de� brancher� un�
adaptateur� TNT� sur� la� Prise� péritel� de�
votre�téléviseur.�Ces�adaptateurs�s’achè�
tent�chez�n’importe�quel�distributeur.�

En�aucun�cas,�vous�n'êtes�obligé�de�chan�
ger�de�poste�de�télévision�pour�recevoir�
la�télévision�numérique.�

%	������	����
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Si� vous�êtes�dans� une�zone�non�encore�
couverte�par�la�TNT�

Si� vous� disposez� déjà� d’une� parabole�
pour� recevoir� les� chaînes� nationales� en�
analogique�

Vous� pouvez� bénéficier� des� chaînes�
numériques�gratuites�de�la�TNT�en�vous�
équipant� d'un� pack� pour� la� réception�
gratuite� de� la� TNT� par� satellite� que�
vous� trouverez�chez�n'importe�quel�dis�
tributeur.�

Cette�année�le�marché�artisanal�se�dé�
roulera� le� samedi� 2� octobre� 2010� sur�
les� places� Rouy� et� Girod.� Comme� l’an�
dernier,� un� grand� choix� d’articles� sera�
proposé� avec� de� nouveaux� exposants�
et� de� nouvelles� animations.� De� l’api�

culteur� à� l’héliciculteur� en� passant� par� le�
vigneron,� la� clientèle� aura� le� choix� et�
pourra�satisfaire�ses�besoins.�

Une� visite� de� la� fromagerie� sera� propo�
sée,�des�structures�gonflables�pour� les�en�
fants� installées�ainsi�qu’une�distribution�de�
petits�pains.�Un�groupe�de�musique�«�The�
Snails�»�apportera�une�animation�dynami�
que.�

Nous�espérons�que�le�beau�temps�sera�de�
nouveau� au� rendez�vous� ainsi� que� la�
bonne�humeur�de� chacun.�N’hésitez�pas�à�
venir�passer�un�moment�agréable�en�vous�
promenant�parmi�ces�divers�savoir�faire.�

�

�Manon�CHANEY�
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Félicitations�à�notre�
apprentie�Manon,�qui�
vient�de�réussir�son�
baccalauréat�avec�men−
tion�!�
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Cette�année�encore�les�élèves�de�l'asso�
ciation� sportive� du� collège� ont� obtenu�
d'excellents� résultats.� Avec� 47%� de�
licenciés� dont� un� peu� plus� de� la�moitié�
est� représentée� par� des� filles,� les� cou�
leurs� du� collège� ont� brillé� sur� de� nom�
breux� championnats� :� 53� équipes� se�
sont� qualifiées� à� un� championnat� dé�
partemental�dont�11�titres;�38�équipes�
à� un� championnat� académique� avec� 2�
titres�et�5�équipes�à�un�championnat�de�
France� avec� un� titre� de� vice�champion�
de�France�en�escrime�et�une�belle�4ème�
place�à�la�coupe�de�France�d'ultimate�!��

L'UNSS�est�aussi�un� lieu�où� il�est�donné�
l'occasion�aux� licenciés�de�prendre�des�
responsabilités� en� tant� qu'arbitre� et�
organisateur� de� rencontres� sportives.�
Là,� également,� les� élèves� n'ont� pas�
manqué� d'engagement� car� la� moitié�
entre� eux� ont� pris� part� à� ces� tâches�

avec� bonheur� puisqu'ils� ont� été� reconnus�
compétents� et� ont� reçu� à� cet� égard� une�
certification� allant� du� niveau� départe�
mental�jusqu'au�niveau�national.�

La� multi�activité� est� l'élément� phare� et�
spécifique�de� l'UNSS�qui�mobilise�et�en�
thousiasme� les� élèves� car� cela� leur� per�
met�de�participer�à�de�nombreuses�disci�
plines.�Cette�année,�les�professeurs�d'EPS�
du�collège�les�ont�engagés�dans�17�disci�
plines� :� athlétisme,� badminton,� basket�
ball,�canoë,�cross�country,�duathlon,�esca�
lade,� escrime,� football,� handball,� rugby,�
run� and� bike,� ski� de� fond,� tennis� de� ta�
ble,�ultimate�et�volley�ball,�VTT.�

Pour� conclure� l'année� en� beauté,� Frasne�
comme� l'an� passé� a� terminé� à� la� pre�
mière�place�du�challenge�départemental�
sur� 66� A.S.� classées.� Le� trophée,� offert�
par� le� Conseil� Général� et� remis� en� jeu�

chaque�année,�restera�cette�fois�ci�défi�
nitivement�au�collège�Emile�Laroue�pour�
l'avoir� remporté� trois� fois.� Le� directeur�
départemental� de� l'UNSS� ainsi� que� le�
vice�président� du� Conseil� Général� ont�
chaleureusement�félicité�les�élèves,�leurs�
professeurs� d'EPS� et� la� présidente� de�
l'A.S.�pour� leur�dynamisme�et�en�préci�
sant�que�«�Frasne�était�un�établissement�
petit� par� la� taille� mais� grand� par� les�
performances�»�!�

Un�grand�bravo�aux�156�licenciés�et�à�
leurs� trois� professeurs� d'EPS� pour� ce�
fabuleux�palmarès�!�

�

Florence�Chanal�
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Comme�chaque�année,�nous�avons�eu�le�
plaisir�de�recevoir�en�mairie� la�promo�
tion�2010�/�2011�pour�remettre�à�cha�
cun� ,� le� sac�à�dos�offert�par� la�munici�
palité,�ainsi�qu’un�bon�d’achat�de�20���
remis�par� l’association�des�parents�d’é�
lèves.��

Cette� petite� cérémonie� fut� l’occasion�
d’honorer� «� simplement� »� monsieur�
Jean�Claude� DEFRASNE� pour� son� dé�
part�en�retraite.�En�effet,�Monsieur�DE�
FRASNE�n’aimant�pas�les�honneurs,�c’est�
à� son� insu�que�nous�avons�pu� coordon�
ner� notre� action� école� primaire,� asso�
ciation�de�parents�d’élèves�et�aussi�–� il�
faut� bien� l’avouer� –�avec� la� complicité�
de�madame�DEFRASNE.��

Ainsi,� nous� avons� pu� lui� offrir� un� petit�
cadeau�souvenir,�auquel�ont�également�
participé�les�familles.�Le�maire�Philippe�
ALPY�a�chaleureusement�remercié�mon�
sieur�DEFRASNE�pour� toutes�ces�années�
passées� au� groupe� scolaire� à� l’éduca�
tion� de� nos� enfants.� Ensuite,� ce� fut� au�
tour�de�monsieur� RYSER�de� retracer� la�
carrière�de�son�collègue,�tout�en�regret�
tant�le�manque�de�parité�dans�l’Educa�
tion� Nationale� puisque� désormais,� il�

restera�seul�au�milieu�de� ses� charmantes�
collègues�!!�Puis�il�a�ajouté�:�«�ton�humour�
me�manquera…�»�

Nous� souhaitons� à� monsieur� DEFRASNE�
une�bonne� et� heureuse� retraite�qui,� n’en�
doutons�pas,� sera� consacrée� en�majeure�

partie�à�son�passe�temps�favori,��

la�pêche�à�la�ligne�!…�

�

Maud�FRANEY�SAILLARD�
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Le� 1er� juin� dernier,� une� cérémonie� em�
preinte�d’émotion�a�eu�lieu�à�Frasne,�en�
mémoire�du�capitaine�Accart.�Soixante�
dix�ans�plut�tôt�jour�pour�jour,�un�avion�
de� l’Armée� de� l’Air� Française� était�
abattu� par� un� bombardier� allemand.�
Réussissant� à� se� parachuter,� le� pilote�
atterrit� à� «� La� Combe� des� Veaux� »,�
tandis�que�son�avion,�un�«�Curtiss�»�s’é�
crasait�sur�la�commune�de�Dompierre.�

Cet�événement�n’est�bien�sûr�pas�passé�
inaperçu� à� Frasne� et� certaines� person�
nes,�ayant�vu�le�parachutiste,�ont�accou�
ru� dans� sa� direction.� Arrivés� sur� place,�
ils� trouvent� le� pilote� évanoui,� saignant�
abondamment�au�visage�et�maintenu�en�
joue� par� un� commissaire� de� police� ne�
sachant�pas�qui� il�était.�français�?�alle�
mand� ?� C’est� après� avoir� dégrafé� sa�
combinaison�et�retiré�ses�gants�qu’ils�se�
sont� rendus� compte� de� son� identité� :�
 	��������	!����	"���

Très� vite,� le� blessé� est� évacué� sur� la�
gendarmerie� où� le�Docteur�Bernard� lui�
prodigue� les� premiers� soins,� il� reprend�
connaissance�dans�l’ambulance�qui�l’em�
mène� à� Pontarlier.� Là,� ses� multiples�
fractures� sont� réduites� et� le� lendemain,�
il�repart�par�avion�pour�Lyon�où�il�sera�

���	����#���	����	������	��	��������	!����	$������	��	��$�����	��	�#��	

opéré.�Le�capitaine�Accart�a�terminé�la�
Campagne�de�France.�Soixante�dix�ans�
plus�tard,�les�gens�de�Frasne�se�souvien�
nent.� A� l’initiative� de� Marcel� Dichamp�
de� La�Rivière,� resté�en� contact�avec� la�
famille� du� pilote� depuis� 2003,� date� à�
laquelle� il� a� retrouvé� les� restes� du�
«�Curtiss�»�à�Dompierre,�une�cérémonie�
commémorative�a�pu�avoir�lieu,�en�pré�
sence�de�la�famille�Accart.�Bernard,�son�
fils,� Laurence,� sa� fille,� étaient� présents�
ce� 1er� juin� avec� leurs� enfants� et� petits�
enfants.��

Après� un� mot� d’accueil� par� le� Maire�
dans� la� salle�du�conseil�municipal,� cha�
cun� s’est� rendu� à� «� La� Combe� des�
Veaux�»�pour�l’inauguration�d’une�stèle,�
scellée�à�l’endroit�où�s’est�posé�le�para�
chutiste,�avec�les�anciens�combattants�et�
porte�drapeaux.�

Les�arrières�petits�enfants�du�pilote�ont�
dévoilé�la�stèle,�une�minute�de�silence�a�
été� observée�puis,� après�avoir� déposé�
une� gerbe,�Monsieur� Bernard� Accart� a�
pris�la�parole,�visiblement�très�ému.�Il�a�
bien� sûr� remercié� ce�geste�en�mémoire�
de� son�père�et� a� tenu�à� souligner�que�
 	 ����	 ���	 ����	 ��	 
�����%	 ��	 ���������	
���	�&%	����'��	��	����	��	��	()*+,	"��

Après� être� passé� par� la� Rue� du�Capi�
taine�Accart,�on�s’est�retrouvé�à�la�mai�
rie�pour�le�verre�de�l’amitié�et�chacun�a�
pu� admirer� l’expo� mise� en� place� par�
Marcel�Dichamp,�avec�photos�et� témoi�
gnages� écrits� des� acteurs� de� l’événe�
ment�de�1940.��

Ce� passionné� d’aviation� a� tenu� à�
confectionner� la�stèle,�en�cuivre�et�pla�
ques�de� laiton�gravées� et� qui,� particu�
larité� originale,� est� la� réplique� exacte�
d’une�aile�de�«�Curtiss�».��

Ce�monument�rappelle�bien�sûr�cet�épi�
sode� de� l’histoire� du� village� mais� au�
delà,� l’engagement� de� ces� pilotes� qui�
agissaient� souvent� dans� l’ombre� pour�
traquer� les� avions� ennemis� et� n’ayant�
qu’un� objectif� :� libérer� la� France� de�
l’envahisseur�nazi…�

�

Jacky�Désarménien�
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La� section� de� frasne� a� été� à� l'honneur�
aujourd'hui� à� Gilley� lors� du� congrès�
départemental� de� la� Section� U� N� C.�
Sous� la�présidence�de�Gérard�Mangin,�
en�présence�du�député�J�M�Binetruy�du�
sénateur� J� F�Humbert�du� conseiller�gé�
néral�Marguet�du�Responsable�de�l'Of�
fice�des�Anciens�Combattants�du�Géné�
ral��

du�Lieutenant�Colonel��

La�cérémonie�au�Monument�aux�Morts�a�
commencé�par�la�remise�de�décoration��

La� plus� haute� distinction� a� été� remise� à�
notre� camarade� Claude� Marmier� qui�
après� avoir� reçu� la� Médaille� Militaire�
c'est�vu�élevé�au�grade�de�Chevalier�de�
la� Légion�d'HONNEUR.�Médaille�ample�
ment�méritée�par�ces�actions�de�combats�
et�acte�de�bravoure�en�Algérie��

Touts� nos� félicitations� à� ce� valeureux�
combattant�qui�fait�de�lui�une�référence.�

Jacques�Nicolet�

Comme�chaque�année,� la� traditionnelle�
cérémonie�en�mémoire�des�anciens�com�
battants� et� victimes� de� guerres� s’est�
déroulée� suivant� le� rite�habituel.�Après�
le� dépôt� de� gerbe� au� monument� aux�
morts� et� au� cimetière,� le� cortège� s’est�
retrouvé�à�la�salle�d’animation�où�cette�
année,� la� commémoration� prenait� un�
caractère�particulier.�En�effet,�à�l’initia�
tive� du� Secrétariat� d’Etat� aux� Anciens�
Combattants,� un�  	 ����-��� ���������	
���	 ���.����	 ��	 ��!����	 
��������	
()+)	 /	 ()*0	 "�était�remis�à�cinq�an�
ciens�combattants�domiciliés�à�Frasne.�Il�
s’agissait� de�Messieurs�Henri� Besançon,�
Gilbert� Briquet,� Louis� Petite,� ainsi� que�
Messieurs�Jean�Boegler�et�Gaston�Rous�
selet,� domiciliés� à� l’unité� de� vie.� Ce�
geste� marquait� le� soixante�dixième�
anniversaire�de�l’Armistice�de�1945.�Le�
public� présent� a� ensuite� assisté� à� la�
projection�d’un�film�retraçant�la�vie�des�
français� sous� l’occupation,� ainsi� que� la�
mise� en� place� des� réseaux� de� Résis�
tance� sur� les� différents� secteurs� de� la�
France� occupée,� notamment� par� Jean�
Moulin�sur�qui�une�expo�avait�été�mise�
en�place.� Le�DVD�nous�avait� été�prêté�
par�le�Musée�de�la�Résistance�et�de�la�
Déportation�de�Besançon�et�l’expo�Jean�
Moulin,�par�l’Office�Départemental�des�
Anciens� Combattants� et� victimes� de�
guerres.� Certaines� personnes� nous� ont�
demandé� comment� acquérir� le� DVD�

retraçant�la�vie�des�français�sous�l’Occu�
pation�;�le�Musée�de�la�Résistance�nous�a�
fait� savoir� qu’il� était� disponible� dans�
certaines� librairies� de� Besançon,� notam�
ment�chez�Camponovo.��

Jacky�Désarménien�
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Comme� chaque� année,� selon� arrêté�
préfectoral,� � la� cueillette� des� myrtilles�
est�autorisée�à�compter�du�1er�août�.Le�

poids� maximum� autorisé� par� personne�
est�de�4�kg.�De�plus,�afin�d’éviter�le�pié�
tinement� et� la� dégradation� du� sol� tour�

beux� fragile,� tout� le� côté� gauche� du�
chemin� de� la� Grangettes� sera� interdit�
de�cueillette�(secteur�du�ponton).�
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L� ‘Association� des� bouchons� d’amour�
parrainée� par� l’humoriste� Jean� Marie�
Bigard� collecte� les� bouchons� plastiques�
depuis�2001.�Cette�chaîne�de�solidarité�
n’existe�que�grâce�à�de�nombreux�bé�
névoles.� L’association� n’a� donc� pas� de�
frais�de�fonctionnement� !�.�� ����� ���/
�������3��������������#�����,�

Les�aides�sont�accordées�à�des�person�
nes� en� situation� de� handicap� pour� l’a�
chat� de� matériel� � ou� pour� couvrir� des�
frais�particuliers.�A�ce�jour�nous�sommes�
en� relation� avec� deux� bénévoles� réfé�
rents� de� Levier.� Sur� Frasne,� Sophie� Fi�

chet,� membre� du� CCAS,� gérera� cette�
initiative.� Nous� vous� proposons� donc� de�
collecter� des� bouchons� en� plastiques�
(eau,� lait,� café)� d’une� part� et� les� bou�
chons�en�liège�d’autre�part,�de�les�dépo�
ser�à�l’unité�de�vie�qui�les�stockera.�

Dans�un�second�temps�trier�semble�néces�
saire.�En�accord�avec�Mr�Rougeot,�direc�
teur� de� l’unité� de� vie,� le� tri� pourrait� se�
faire�sur�place�avec�l’aide�de�bénévoles.�
Nous�créeront�ainsi�une�chaîne�de�solida�
rité�tout�en�mettant�les�aînés�de�l’unité�de�
vie�au�centre�du�processus...�

2�������������#����,�

Pour�le�CCAS�Maud�Franey�Saillard�
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Lors�de� sa� séance�du�30�mars�dernier,�
le�CROSMS�(Comité�Régional�pour�l’Or�
ganisation� sociale� et� Médico� Sociale),�
après�étude�de�notre�dossier�déposé�le�
30�novembre�2009,�a�émis�un�avis� fa�
vorable�pour�la�création�d’une�structure�
foyer� d’accueil� médicalisé,� avec� deux�
lieux�d’implantation�dans� le�sud�du�dé�
partement.�

C’est�pour�nous�une�grande�satisfaction,�
le� bout� d’un� «� premier� tunnel� !!� ».� En�
effet,�après�un�travail�conséquent�étalé�
sur�18�mois�:�plus�de�quarante�réunions,�
des�rencontres�multiples�et�variées�avec�
les�organismes�de�tutelle,�les�élus�locaux�
et�nationaux,�mais�également�avec�dif�
férentes� structures� et� professionnels�
spécialisés,� qui� ont� accepté� de� nous�

soutenir�dans�notre�projet.�Et�je�tiens�ici�à�
les�remercier�chaleureusement.�

Le� travail� fourni� a� payé,� c’est� évident,�
mais� je�pense�que�nous�n’aurions�pas�pu�
«� repartir� »�après� chaque�obstacle� ren�
contré�–�parce�qu’il�y�a�en�eu�!!!�–�si�nous�
n’avions� pas� tous� partagé� cette� envie�
profonde�d’aller� jusqu’au�bout�d’un�pro�
jet� original� et� ambitieux,� pour� le� bien�
être�de�jeunes�qui�ont�précisément�besoin�
qu’on� s’arrête� tout� simplement� sur� leur�
particularité,�afin�de�répondre�au�mieux,�
dans� un� cadre� sécurisant,� adapté� et�
apaisant.��

Mais�ne�nous�réjouissons�pas,�j’ai�évoqué�
un�«�premier�tunnel�»,�il�y�en�aura�d’au�
tres…� Cette� fois,� nous� avons� trois� ans�
pour� boucler� le� dossier� et� voir� sortir� la�

structure.� La� prochaine� étape� sera� la�
création� de� l’association� «� Les�Maison�
nées� ADMR� du� Doubs� »� pour� pouvoir�
travailler�à�moyen�et�court�terme�sur�le�
concret�du�projet.��

Pour� conclure,� je� remercie�plus� particu�
lièrement� l’Association� Autistes� Besan�
çon,� l’association�Cirrus,�ainsi�que�Mon�
sieur� le� directeur� de� la� Fédération�
ADMR�pour�leur�engagement.�Je�tiens�à�
exprimer� ici,� notre� fierté� d’être� com�
mune� d’accueil� pour� une� telle� struc�
ture…�

�

� Maud�FRANEY��SAILLARD.��

�

La�prochaine�collecte�de�Sang�
aura�lieu�le�jeudi�12�août�
2010�de�16h30�à�20h00�
à�la�salle�d’animation�de�
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C’est� une� initiative� de� la� commission�
animation� du� CMEJ.� Les� réunions� de�
commission�sont�suivies�régulièrement�et�
il� en� ressort� un� projet� de� jumelage.�
Nous�avons�préalablement�eu�l’occasion�
d’en�parler�mais�cette�fois�ci,�les�choses�
se� précisent.� Des� contacts� ont� déjà� été�
pris,�par�l’intermédiaire�d’un�jeune�tchè�
que�et,�par� Internet�et�en�anglais,�plu�
sieurs� messages� ont� été� échangés.� Des�
liens� se�créent�et�nous�essayons�ensem�
ble� de� mettre� en� commun� nos� idées.�
Nous�connaissons�ainsi�la�commune�avec�
laquelle� ce� rapprochement� est� en� pré�
paration.�Elle�s’appelle�Cerhenice�et�est�
situé� à� 1h� de� Prague� en� République�
Tchèque.�D’une� importance� équivalente�
à�Frasne,�elle�est�connue�pour�son�cen�
tre� Alsthom,� où� ont� lieu� des� essais� de�
locomotive,� notamment� de� l’AGV�
(automoteur� à� grande� vitesse).� Pour�
connaître� cette� agglomération� il� suffit,�
sur� Internet� de� se� rendre� sur� le� site�
«� Městys� Cerhenice� »� où� tout� y� est�
expliqué…�en�tchèque.�Malgré�tout,�on�
peut� y� voir� des� photos,� celle� de� son�
Maire� qui,� outre� sa� profession� de�
médecin,� est� député� au� Parlement�
Européen.��

Un � déplacement � y � e s t � prévu�
prochainement,� afin� de� prendre�
connaissance�avec� les� autorités� locales,�
le�mode�de�vie�des�habitants,�la�culture�
et� effectuer� des� échanges,� de� façon� à�
mettre� en� place� un� jumelage� entre� les�
deux� communes.� Nous� souhaiterions�
également� rencontrer� les� professeurs�
des�écoles�primaires�et�du�collège�afin�
de� réfléchir� ensemble� à� des� échanges�
possibles.� Pour� préparer� ce� voyage,�
nous� avons� travaillé� depuis� l’an�
dernier�:�vente�de�gaufres�à�Cessay�au�
14� juillet,� tenue�des�parkings,�vente�de�
gaufres� au� marché� de� Manon� et� celui�
de� Noël,� travail� à� la� rando� des�
fruitières�et�ainsi,�un�peu�plus�de�1�000�
��ont�été�accumulés.�Cet�argent�servira�
à� payer� en� partie� la� sortie� en�
République� Tchèque,� et� nous� oeuvrons�
actuellement� au� montage� d’un� dossier�
de� subventionnement,� de� façon� à�
acquérir� des� fonds� supplémentaires.�
Par� ailleurs,� chaque� membre� de� la�
commission� apportera� sa� contribution�
financière� et� ainsi,� la� quote�part�
communale�sera�amoindrie.��

Nous�préparons�d’autre�part�un�budget�
prévisionnel,� de� façon� à� le� présenter�
clairement� au� conseil� municipal� et� au�
retour,� un� compte�rendu� financier� sera�
fait.� Nous� prenons� notre� rôle� d’élus� au�
sérieux� et,� comme� nos� aînés,� nous�
faisons� petit� à� petit� connaissance� avec�
les� réalités� budgétaires.� Nous� ne�
manquerons� pas� de� tenir� informée� la�

population�de�cette�opération,�au�fur�et�
à�mesure�de�ses�préparatifs,�et� jusqu’à�
son�aboutissement.�

�

Chloé�Marguet�
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Elle� a� eu� lieu� samedi� 17� avril,� organi�
sée�par�la�commission�éducation�à�l’en�
vironnement�du�CMEJ.� L’opération�pré�
cédente�avait�eu�lieu�au�début�de�l’été�
dernier� et,� nombre� de� personnes�
avaient� trouvé� l’initiative� originale,�
voire�audacieuse.�«�Nous�viendrons�à�la�
prochaine� opération� pour� donner� un�
coup�de�main,� c’est� réellement� une�ac�
tion� citoyenne,� bravo� !� »� Rendez�vous�
était�donc�fixé�à�13h30�devant�la�mai�
rie�ce�samedi,�tout�était�prêt�:�sacs�pou�
belles,� gants� plastique,� remorque� pour�
récupérer�les�détritus,�et�même�un�coup�
à�boire�à�l’issue�de�l’opération.�Faut�ce�
qui� faut,� tout� effort� mérite� récom�
pense…Seulement� voilà,� dix� personnes�
au� total� avaient� répondu� à� l’invitation.�
Envolés�les�belles�résolutions�et�l’enthou�

siasme� des� débuts.� Pourtant,� l’info� avait�
été� suffisamment� diffusée� :� site� Internet,�
journal,�affiches…�Mettez�vous�un�instant�
à�la�place�des�jeunes�élus�;�cette�opéra�
tion� était� la� leur,� eux� et� leurs� parents�
avaient� réservé� cet� après� midi�là� pour�
cela.��

Quelle�déception� !�Bien� sûr� ils� sont�prêts�
à�recommencer,�bien�sûr�ils�continueront�à�
participer� aux� réunions,� mais� ils� aime�
raient�un�peu�plus�de�soutien�de� la�part�
des�adultes�qui�par�moment,� ont� un�peu�
de� peine� à� les� prendre� au� sérieux.� L’o�
pération�évidemment�a�eu�lieu,�mais�pas�
comme� nous� l’aurions� souhaité,� bien� des�
endroits�n’ont�pu�être�visités.�Il�n’empêche�
que�nous�avons�ramassé�pas�mal�d’objets�
divers� et� constaté� une� fois� de� plus� un�

certain� laisser� aller� écocitoyen.� Nous�
tenons� cependant� à� remercier� les� per�
sonnes�qui�ont�participé�à�cette�opéra�
tion.�Nous�avons�mis�en�place�un�conseil�
municipal� des� enfants� et� des� jeunes,�
chaque�commission,�y�a�son� importance�
et,�à�l’instar�des�adultes,�les�jeunes�élus�
s’investissent� pour� leur� commune.� Ils� ai�
meraient�en�retour�un�peu�de�reconnais�
sance�pour� leurs� actions,� à�quelque� ni�
veau�que�ce�soit.�

�

Gérard�BARTHOD�

Samedi�22�mai�a�eu�lieu�à�la�salle�po�
lyvalente,�un� tournoi�multisports�organi�
sé�par�la�commission�sport�du�CMEJ.��

Sous� la�houlette�de�Corentin�Bourgeois,�
Dylan�Pernin�et� Joris�Vuitton,� le� tournoi�
a� été� organisé� en� amont� par� la� pose�
d'affiches�et� la�distribution�de�bulletins�
d'inscription,�ouvert�aux�élèves�allant�du�
CM2� à� la� 3ème.� Les� infos� ont� été� dû�
ment�distribuées�par�les�trois�copains�au�
collège�et� au�groupe� scolaire,� permet�

tant�ainsi�la�formation�de�9�équipes.��

Toutes�se�sont�présentées�à�la�salle�poly�
valente� à� 14� H00,� chaque� responsable�
n'ayant�plus�qu'à�inscrire�les�prénoms�de�
chaque� coéquipier� sur� la� fiche.� La� ren�
contre�s'est�donc�déroulée�sous�forme�de�
matches�de�cinq�minutes�chacun,�en� tour�
noi� de� futsal,� basket� et� handball.� Une�
buvette� était� ouverte�avec�boissons� sans�
alcool� et� certains� parents� avaient� fait�
des� gâteaux,� dont� chaque� participant�

avait� droit� à� une� part.� Au� terme� de�
cette� rencontre�où� chaque�équipe� s'af�
frontait�de�façon�voulue�équitable���les�
CM2�contre� les�6èmes�et�ainsi�de�suite�
jusqu'aux� 3èmes� �� ce� sont� "les� Juras�
siens"� qui� ont� remporté� le� tournoi,� de�
vant�"les�Momos"�et�"les�Couvirats".��

Les� trois� équipes� finalistes� se� sont� vues�
remettre� une� coupe�par� le�1er�adjoint,�
co�organisateur� avec� la� commission�
sport�des�jeunes.�Merci�aux�trois�organi�
sateurs� ainsi� qu'à� leurs� parents,� avec�
mention�spéciale�à�Jean�Paul�Bourgeois�
qui� a� offert� les� trois� coupes.� Rendez�
vous�est�déjà�pris�pour� l'an�prochain�à�
la�même�époque...�
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Partant�du�fait�que�nos�messages�anté�
rieurs� éprouvent� les� pires� difficultés�
pour� résister� au� temps� qui� passe,� nous�
allons�revenir�si�vous�le�voulez�bien,�sur�
un�sujet�déjà�abordé�dans�un�précédent�
numéro�:� les�travaux�soumis�à�autorisa�
tion�d’urbanisme.��

L’expérience� du� terrain� acquise� durant�
ces� deux� années� passées,� montre,� à�
nous� les� élus� chargés� du� suivi� des� de�
mandes,� combien� il� est� confortable�
d’instruire� un� dossier� ayant� fait� l’objet�
d’un�enregistrement�en�mairie,�pour�peu�
bien�sûr,�qu’il�nous�soit�parvenu�avant�le�
démarrage�des�travaux.��

A� l’inverse,� des� travaux� entrepris� sans�
autorisation,� conduisent� inéluctablement�
leurs�auteurs�et�la�mairie�vers�des�situa�
tions� conflictuelles,� durant� lesquelles�
chacun�y�laisse�trop�de�temps�et�d’éner�
gie.�

Fort�de�ce�constat,� la�commission�urba�
nisme� a� voulu� faciliter� les� démarches�
préalables� à� tout� commencement� de�
travaux,�en�vous�assistant�dans� le�mon�

tage�administratif�de�vos�dossiers,�mais�
pas� seulement,� car� sur� le� terrain� aussi,�
une�rencontre�peu�s’avérer�bénéfique�et�
les�exemples�concrets�ne�manquent�pas.�

Pour� ce� faire,� le� président� de� la� com�
mission� urbanisme� vous� accueille� le� sa�
medi� matin� entre� 9h30� et� 12h00.� Il�
suffit�pour�cela�de�prendre�rendez�vous�
en� passant� à� notre� secrétariat,� ou� par�
téléphone� ou� encore� par� mail� :� � mai�
rie@frasne.fr��

Mais� quels� sont� les� travaux� concernés�
par� ces� autorisations� d’urbanisme� ?� la�
liste*�est�longue�et�parfois�surprenante.�
Par� exemple,� tout� ce� qui� touche� au�
changement� de� l’aspect� extérieur� de�
votre� maison� :� peinture� d’une� ou� des�
façades,� remplacement� de� volets� bois�
par�des�stores�PVC,�pose�de�bardage,�
remplacement� des� huisseries,� pose� de�
panneaux�solaires,�de�climatiseur,�créa�
tion� ou� modification� d’ouvertures**,�
construction�d’abri�de�jardin,�de�bûcher,�
de�clôture,�de�balcon�etc…�Vos�travaux�
sont� concernés� ?� oui� ?� mais� par� quel�
type�de�déclaration� ?�Déclaration�Pré�
alable� (la� bien� nommée),� Permis� de�
Construire� ou� de� Démolir� ?� ne� perdez�

pas� votre� temps� à� vous� poser� cette�
question,�passez,�écrivez�ou� téléphonez�
au� secrétariat� qui� l’enregistrera� et� la�
transmettra� à� la� commission.� Une� ré�
ponse� vous� sera� adressée� très� rapide�
ment.�

C’est�ensemble�et�par�l’anticipation�que�
nous� simplifierons� toutes� les� demandes�
d’autorisations�d’urbanisme.�

�

*� liste�non�exhaustive,�bientôt� consulta�
ble� dans� la� rubrique� urbanisme� sur� le�
site�de�la�mairie,�www.frasne.fr��

**nous�ne�nous�prononçons�que�sur�l’as�
pect� extérieur� (dimensions,� matériaux,�
intégration� avec� l’environnement� immé�
diat)� en� rapport� avec� le� code� de� l’ur�
banisme,�mais�en�aucun�cas�sur� les�dis�
tances� avec� les� fonds� voisins,� encore�
moins�sur�le�droit�de�jour�ou�le�droit�de�
vue,�relevant�eux�du�code�civil.�

� � Bruno�Trouttet�

Adjoint�en�charge�de�l’urbanisme�

adjoint�au�maire�chargé�de�l’urbanisme�

'���
���������

���

Les�travaux�d’assainissement�prévus�dans�le�programme�de�la�com�
mune�(�cf.�bulletin�n°38)�sont�en�cours�de�réalisation.�

Ce�gros�chantier�vient�de�démarrer�dans�les�rues�du�Lhotaud�et�Jo�
séphine�Jacquin,�avec�l’entreprise�Lacoste�d’Evillers.�

En�fait,�ce�chantier�est�partagé�entre�4�entreprises�:�Lacoste�–�Mal�
pesa�–�Jeannin�–�Boucard�et�doit�durer�jusqu’à�la�fin�de�l’année,�ce�
qui� représente�des�contraintes�au�plan�de� la�circulation.�Nous�vous�
remercions�de�votre�compréhension.�

Un� rappel� en� ce� qui� concerne� les� branchements� des� particuliers� :�
c’est�M.�COLLE,�de�la�CFD,�qui�vous�conseille�et�qui�aura�la�charge�
de�vérifier�les�branchements�après�travaux.�

Les�dossiers�de�subvention�ne�peuvent�pas�être�montés�individuelle�
ment.�Pour�tout�renseignement,�veuillez�vous�adresser�à�la�mairie.�

Les� travaux�qui�bouleversent� la� voirie�actuellement� nous�donneront�
l’opportunité� d’une� remise� en� cause� des� modalités� de� circulation,�
sécurité� et� enfouissement� des� réseaux� secs� (EDF,� téléphone).� Pour�
cela�le�conseil�municipal�à�lancé�un�appel�à�idées�auprès�de�3�cabi�
nets�d’architectes,�sous�la�conduite�de�H�D�L.�

Nous�vous�ferons�part�de�leurs�suggestions�dans�le�prochain�bulletin.�

� � Jacques�Nicolet�
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Rénovation� totale� de� ces� locaux� qui�
n’ont�pas� connu�de�modification�depuis�
leur�création.�

Les�travaux�commencent�le�lundi�28�juin�
avec�:�

��la�réfection�du�chauffage�par�l’entre�
prise�Godin� :� l’ancienne� installation� de�
chauffage� électrique� sera� remplacée�
par� un� chauffage� central� branché� di�
rectement�sur�la�chaudière�existante�de�
la�salle�Omnisports.�

l’installation�électrique�sera�entièrement�
refaite� par� l ’entreprise� Guyon�
(Pontarlier)�

la� réalisation� des� cloisons� acoustiques�
(cloisons�et�peinture)�est�attribuée�à�l’en�
treprise�Perrin,� selon�un�cahier�des�char�
ges�très�précis�pour�ce�travail�délicat.�

Une�ouverture�sera�créée�pour�améliorer�
la�luminosité�dans�la�salle�de�répétition.�

Le� coût� des� travaux� s’élève� à�
55’221.56��HT�

� � Jacques�Nicolet�

Le� lotissement� des� Cygnes� créé� en�
1980,� ne� correspondait� plus� aux� nor�
mes� en� vigueur� à� l’heure� actuelle,� au�
point�de�vue�assainissement.�

Depuis� longtemps� les� habitants� de� ce�
quartier� subissaient� les� remontées� nau�
séabondes� ;� le� sentier� piétonnier� était�
devenu�impraticable.�

Nous� avons� donc� décidé� de� remédier� à�
ces�inconvénients.�

Grâce� à� l’échange� de� terrain� consenti�
par� M.� Mme� Zehaf� qui� se� sont� montrés�
très� coopératifs,� nous� avons� pu� réaliser�
l’assainissement�de� tout� le�secteur�en�ré�
seaux� séparatifs,�et,�par� la�même�occa�
sion,�créer�une�vraie�liaison�entre�le�nou�
veau�lotissement�des�Etangs�et�le�village,�

pour�piétons�et� les� cyclistes,�mais� inter�
dite�aux�engins�à�moteur.�

Voilà�un�dossier� classé,�qui�n’avait�que�
trop�duré.�

Merci� à� tous� les� habitants� pour� leur�
patience.�

� � Jacques�Nicolet�

La� plate�forme� du� bâtiment� relais� est�
en� cours� de� préparation� par� l’entre�
prise�Cuenot.�

Les� travaux� de� maçonnerie� sont� attri�
bués�à� l’entreprise�Bâti�2000�qui� com�
mencera� le� 19� juillet� afin� que� le� bâti�
ment� ossature� bois� puisse� être� dressé�
par�l’entreprise�Claudet�le�plus�rapide�
ment� possible,� sachant� que� 3� cellules�
sont�déjà�louées�et�que�les�délais�d’ins�

tallation�sont�très�contraignants�pour�cer�
tains� artisans,� afin� d’’éviter� la� mise� en�
péril�de�leur�entreprise.�Pour�des�raisons�
d’obtention�de� subventions� le�dossier�est�
instruit�par� la�CFD�conjointement�avec�la�
commune.�

�les�menuiseries�sont�attribuées�à�l’entre�
prise�Burla�d’Amancey.�

�les� portes� sectionnelles� à� l’entreprise�

Dieterung.�

�viabilisation,�abords,�enrobés�à�l’entre�
prise�Bonnefoy.�

La�totalité�de�ces�travaux�a�été�confiée�
à�l’architecte�M.�Paillard�en�liaison�avec�
le�cabinet�Bouvet�Bruder�économiste�(�à�
l’exception� des� travaux� rue� des� Cy�
gnes).�

� � Jacques�Nicolet�

)��	
�
�����������������1+����

'�#�����������������
������89�
��������	
��

:������*���	
���;	#
����	��
���

La�période�des�vacances�d’été�est�pro�
pice� à� la� réalisation� des� travaux� (�
2010�:�2ème�tranche).�

Ces�travaux�commencent� le� lundi�5�juil�
let.�

Toutes� les� fenêtres� de� la� façade�Nord�

seront�remplacées�ainsi�que�les�portes�et�
châssis� des� préaux� et� des� escaliers.� 8�
cheminées� seront� démolies� (avant� réfec�
tion�ultérieure�de�la�toiture).�

En�septembre�seront�entrepris�les�travaux�
d’isolation�extérieure�de�la�façade�Nord.�

�

Travaux�réalisés�par�les�entreprises�:�

Lazzeroni�:�menuiserie�

Facchin�:�isolation�extérieure.�

� � Jacques�Nicolet�
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C’est�avec�honneur�que�nous�avons�reçu�
la� fédération� pour� l’assemblée� géné�
rale�départementale�le�29�mai�dernier,�
700� chasseurs� ont� répondu� présent.�
Après� le� discours� de� bienvenue� du�
maire� de� Frasne,� le� président� de� la�
fédération�a�fait�son�rapport�moral�sur�
la�gestion�du�Conseil�d’Administration�et�
les� activités� de� la� fédération� puis� les�
comptes�de�l’exercice�et�le�budget�pré�
visionnel�ont�été�présentés�par�le�tréso�
rier� et� le� commissaire� au� compte.� Les�
chasseurs�ont�voté�pour�la�gestion�de�la�
chasse�du� sanglier�et�pour� le� renouvel�
lement� de� la�moitié� du� conseil� d’admi�
nistration.�La�réunion�s’est� terminée�par�
le�discours�de�Mr� le�Député�du�Doubs,�
suivi�du�vin�d’honneur�offert�par� la�Fé�
dération� et� 250� repas� ont� été� ensuite�
servis.�

Le�président�de�l’ACCA�de�Frasne�tient�
à�remercier� la�municipalité�et� le�comité�
des�fêtes�pour�la�mise�à�disposition�des�
infrastructures�et�du�matériel,�le�club�du�
3ème� âge� et� l’école� maternelle� pour� la�
peinture�des�décors�et�fleurissement�de�
la� salle,� le� journaliste� et� le� photogra�
phe,� ainsi� que� tous� les� chasseurs� de�
l’ACCA� qui� ont� contribués� au� bon� dé�

roulement�de�cette�journée.�

Notre� ACCA� se� compose� de� 50� chas�
seurs� (28� sociétaires,� 12� ayants� droits�
et�10�membres�admis)�qui�ont�prélevés�
la� saison� dernière� :� 78� canards,� 38�
bécassines,� 127� grives,� 54� faisans,� 29�
perdrix,�73�bécasses,�4�pigeons,�6� liè�
vres,�28�chevreuils�et�2�sangliers.�
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��28�et�29�août� :� concours�national� sur�
bécassines�(non�tirées).�

� � PARIS�Bruno�
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Le�5�septembre�2010�à�Vaux�et�Chan�
tegrue� aura� lieu� le� 4ème� trail� de�
Combe�Noire.��

Au� cœur� du� massif� jurassien,� ce� trail�
c’est� le�dépassement�de� soit� et� l’appel�
des�grands�espaces.�

Un�parcours�98%�sauvage�hors�sentiers�
battus� qui� permet� � de� rencontrer� � les�
plus� beaux� paysages� du� Val� du� dru�
geon.�

Les� courses� sont� accessibles� à� tous� et�
toutes� catégories,� des� canetons� (année�
2003)�avec� un�mini� trail� d’initiation�de�
800m,� jusqu’aux�courses�adultes�de�12�
et�35�kms.�

Les� départs� s’échelonneront� de� 9h� à�
12h�pour�que�les�différentes�catégories�
se� retrouvent� en� même� temps� à� l’arri�
vée� permettant� ainsi� un� grand�moment�
de�convivialité�,�le�thème�de�cette�4eme�
édition.�

�

�Infos�/�Contact�:��

�� 03.81.46.34.70�

�� skiclubfrasnedrugeon@Gmail.com�

�� www.skiclubfrasnedrugeon.free.fr�

�

Arnaud�Durand�
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Mme�Sylvana�LOCATELLI�ayant�pris�du�
recul� au� début� de� l’année� 2010,� un�
nouveau� bureau� a� été� élu� le� 16� juin,�
avec� désignation� des� responsables� de�
service� dont� vous� trouverez� ci�dessous�
les�coordonnées.�

Le� conseil� d’administration,� les� bénévo�
les,� les�salariés�remercient�chaleureuse�

ment�Sylvana�pour�le�travail�accompli�au�
sein�de� l’association�depuis�2002�et� no�
tamment�dans�sa�fonction�de�Présidente.�

Avec� l’ouverture� au� public� du� lundi� au�
vendredi,� nous� poursuivrons� nos� efforts�
afin�de�continuer�à�proposer�des�presta�
tions� de� qualité.� �	��
��
�������
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GIRARD�Colette�
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Suite� à� la� soirée� des� Soldats� Louis� du�
21�mai�à�la�salle�Pourny�de�Pontarlier,�
organisée� par� la� Courtéchelle� avec�
comme� partenaire� le� CAP� Rugby� de�
Pontarlier,� tous� les� membres� de� l’asso�
ciation� remercie� les� bénévoles� qui� ont�
participé� au� bon� déroulement� et� au�
succès�de�la�soirée.�

Nous�pouvons�annoncer�dès�maintenant�
que�le�27�mai�2011�à�la�salle�Pourny�à�

Pontarlier� un� nouveau� concert� aura� lieu,�
toujours�en�partenariat�avec�le�CAP�Rug�
by�

�

Le�Marché�de�Noël�

Le�cinquième�marché�de�Noël�de�Frasne�
se�déroulera�le�27�et�28�novembre�à�la�
salle� des� fêtes� et� le� thème� sera� cette�
année�le�cirque.�

Le�Comité�

DONIER�Jean�Louis�

La� société� de� pêche� continue� son� petit�
bonhomme� de� chemin� et,� bien� que� le�
nombre� de� ses� membres� diminue,� elle�
est� toujours�active.�Le�samedi�26� juin�a�
eu� lieu� une� «� corvée� »� de� nettoyage�
des�bords�de� l’étang�et� le�dimanche�4�
juillet�se�tiendra�le�traditionnel�concours�
de� pêche.� Rendez�vous� donc,� au� bord�
de�l’étang�du�Moulin�à�partir�de�6H30�
pour�les�inscriptions�et�début�des�hostili�
tés�à�7H00.�Hostilités� toutes�pacifiques�
et�silencieuses�puisque�comme�chacun�le�
sait,� la�pêche�en�étang�est�une�activité�
qui� demande� patience� et� calme…�
«� J’ai� amorcé� hier,� ça� doit� mor�
dre� !!�»…�«�Et�moi� je�me�mets�à� cette�
place�là�parce�que�l’autre�jour,�j’ai�pris�
une�tanche�comme�ça�!!�».�Et�puis�on�sait�
bien�que� le�poisson�est� un�animal�dont�
la� croissance� est� excessivement� rapide,�
entre�le�moment�où�il�est�pris�et�celui�où�
le� pêcheur� en� fait� la� description� à� ses�

amis…� Mais� au� concours� de� pêche,� les�
prises� sont� soigneusement� pesée,� comp�
tées� et� remises� à� l’eau.� Ensuite� vient� le�
moment� des� retrouvailles� à� la� buvette�
pour�les�casse�croûtes�merguez�saucisses.�
C’est� souvent� à� ce� moment�là� que� les�
poissons� grossissent…� Le� dimanche� 22�
août� aura� lieu,� à� la� vanne� de� l’étang�
Lucien,�la�journée�pêche�à�la�truite.�Là�ce�
n’est� pas� un� concours,� chacun� peut� venir�
pêcher� sa� belle� fario� et� en� prendre� la�
quantité�de�son�choix.�Là�aussi,�on�pourra�
se�restaurer�avec�des�grillades�durant�la�
journée.� Pas� besoin� d’être� pêcheur�
confirmé� pour� attraper� sa� truite� ;� une�
canne�à�pêche�(fournie),�un�grain�de�maïs�
au� bout� d’un� hameçon� et� hop� !� en� voilà�
une.�A� ce�moment�là,� un�pêcheur�décro�
che� le�poisson�et� vous� l’emballe�dans� un�
sac� plastique� alimentaire.� Concours� et�
journée�pêche�à�la�truite�sont�les�activités�
que� la�Gaule�Frasnoise�organise�chaque�

année,� de� façon�à�maintenir� les� activi�
tés�au�bord�des�étangs.�Nous�avons� la�
chance� de� posséder� un� patrimoine� ha�
lieutique� d’une� rare� beauté,� pour� le�
bonheur�des�disciples�de�Saint�Pierre.�

�

Jacky�DESARMENIEN�
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C’est�une�fin�de�saison�difficile�à�accep�
ter�pour�les�joueurs�du�Club�de�Foot�de�
Frasne.�En�effet,�malgré�les�victoires�lors�
des� deux� dernières� rencontres� qui� de�
vaient�maintenir�l’équipe�A�en�1ère�Divi�
sion,� les� instances�du�Football�ont�déci�
dé�de�rétrograder�cette�équipe�en�2ème�
Division�pour�des�raisons�administratives�
puisqu’il� manque� un� arbitre� au� club�
(avis�aux�volontaires�!!).�

Nous� souhaitons� vivement� que� les�
joueurs�sauront�relever�ce�nouveau�défi�
et�faire�remonter�l’équipe�dès�la�saison�
prochaine.� Les� autres� équipes� se� sont�

plutôt� bien� comportées� dans� l’ensemble�
et� les� jeunes� ont� fait� preuve� d’assiduité�
pour� les� entraînements� comme� pour� les�
matchs,� félicitations� à� eux.� Nous� remer�
cions� d’ailleurs� les� dirigeants� et� accom�
pagnateurs�de�toutes�les�équipes�de�jeu�
nes� qui� ont� un� rôle� très� important� pour�
l’avenir�du�club.�

Le� club� tenait� également� à� remercier�
Jean�Pierre� Vuitton� qui� quitte� la� prési�
dence�après�8�années�de�fonction�durant�
lesquelles� il�a� su�gérer� le� sportif� comme�
l’humain�ce�qui�n’est�pas�toujours�simple.�

Nous� vous� souhaitons�à� tous�de�bonnes�
vacances� et� vous� donnons� rendez�vous�
dès�le�mois�d’août�pour�la�reprise�de�la�
saison�2010/2011.�

�

Pour�le�CS�Frasne,�Jeanney�Géraldine�
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L’école�de�musique�a� réalisé,� cette�an�
née� encore,� de� nombreuses� animations�
sur� le� secteur.� L’école� maternelle� et� le�
primaire� ont� bénéficié� d’interventions�
musicales� tout� au� long�du� troisième� tri�
mestre.� Ils�ont� rencontré�à�plusieurs� re�
prises�des�artistes�musiciens�avec�qui,�ils�
ont�partagé�un�répertoire�de�chansons.�

Il�faut�ajouter�à�cela�:� les�auditions,� les�
concerts� de� la� chorale� «� les� hors� la�
voix� »,� du� Rock� Band,� de� l’orchestre�
Junior.�

L’école� de� musique� propose� pour� la�
rentrée� 2010� les� disciplines� instrumen�
tales�suivantes�:�

Accordéon,� batterie,� clarinette,� Cla�
vier/synthétiseur,� flûte� traversière,� gui�
tare� électrique,� guitare� basse,� saxo�
phone,� trombone,�piano,�violon,�guitare�
folk/classique,� cor� d’harmonie,� violon�
alto,� violoncelle� et� pour� les�5/7ans,� un�
cours�d’éveil�musical.�

���� 
����
��
���� 	������ �
��� �� �3������
������
���� ��� ��	���?� ����������
� 0�
������$������!@���!0AB&��

Pour� tout� renseignement� complémen�
taire,� vous� pouvez� contacter� Mr� Racle��
au�06�84�18�39�36�

5�����������	&	�������	��������	
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Permettez� �moi�par�ces�quelques� lignes�
de�vous� informer�des�activités�de�votre�
Centre� de� Secours.� J’insiste� sur� le�
«�vôtre�»,�puisque�en�effet,�nous�sommes�
des� sapeurs� pompiers� volontaires� dé�
partementaux� gérés� et� financés� par� le�
Services� Départemental� d’Incendie� et�
Secours�du�Doubs�au�travers�des�cotisa�
tions� communales.� Nos� missions� sont� de�
porter�assistance�et�secours�aux�person�
nes� et� de� sauvegarder� des� biens.� Un�
Centre�de�Secours�ne�peut�être��en�au�
cun� cas� considéré� comme� une� associa�
tion.� Nous� obéissons� à� plusieurs� règle�
ments� pour� le� bien� de� tous.� Je� pense�
qu’il�était�nécessaire�d’effectuer�ce�petit�
rappel.�

J’en� profite� également� pour� remercier�
Monsieur� le� Maire� qui� nous� a� proposé�
de� vous� informer� par� le� biais� du� site�
internet� de� la� commune.� Ce� que� nous�
essaierons�de� faire�au�mieux� selon� nos�
disponibilités.�

En�janvier,�nous�avons�célébré�St�Barbe�
à� la� salle� des� fêtes.� Participaient� à�
cette� cérémonie,�Monsieur� le� Sous� Pré�
fet,� les�Maires�de�notre�secteur�d’inter�
vention� ou� leurs� représentants,� le� capi�
taine� Christophe� Denis� représentant� le�

groupement�Sud,� le�chef�de�la�brigade�
de� gendarmerie� de� Frasne,� les� repré�
sentants� des� centres� de� secours� voisins,�
les� sapeurs� pompiers� jurassiens,� les� an�
ciens� sapeurs� pompiers� et� les� jeunes�
sapeurs� pompiers� accompagnés� de�
leurs� parents.� Le� tout� animé�par� la� cli�
que� de� Boujailles�� Bonnevaux.� Une� re�
mise� de� galons� fut� effectuée� à� cette�
occasion� suivie� du� bilan� de� l’année�
écoulée.�

A� noter� également� la�bonne�participa�
tion� aux� épreuves� sportives�de� la� part�
de� nos� jeunes� sapeurs� pompiers� et� de�
certains� d’entre� nous.� Ces� épreuves� se�
sont�déroulées�d’une�part�pour�la�finale�
départementale� le� 24/05� à� Montbé�
liard� et� d’autre�part� pour� la� finale� ré�
gionale�le�30/05�à�Dijon.�

Le� samedi�26� juin,�une�petite� réception�
a�été�organisée�afin�de�clore�cette�an�
née� de� formation� pour� nos� jeunes� sa�
peurs�pompiers.�Durant� cet�après� �midi�
les�parents�ont�pu�se�rendre�compte,�au�
travers� des� manœuvres� présentées,� du�
travail�réalisé�par�leurs�enfants�et�leurs�
formateurs.�

En� cette� fin� de� premier� semestre� notre�

activité� opérationnelle� s’élève� à� 115�
interventions.� Le� secours� à� personne�
représentant� 70%� de� notre� travail.�
Rappelons� que� pour� pouvoir� partir� en�
intervention,� tout� sapeur� pompier� doit�
être� apte� médicalement� (ce� que� je� ne�
maîtrise� pas)� et� se� former.� Formation�
qui,� il� est� vrai,� nécessite� beaucoup� de�
temps�et�freine�peut��être�certains�éven�
tuels� candidats.� Candidats� malgré� tout�
trop�rares�!�Je�le�rappelle�et�le�rappel�
lerai�à�chaque�fois�que�je�le�peux,�notre�
effectif� est� très� fragile.� Même� si� les�
conditions� de� recrutement� peuvent� pa�
raitre�complexes,�aux�yeux�de�certains,�
la� meilleure� façon� d’être� renseigné� est�
de� venir� nous� rencontrer� au� Centre� de�
Secours� :� la� porte� est� ouverte� à� tous�
sans�discrimination�!�N’attendons�pas�de�
vivre�un�drame�pour�prendre�conscience�
de�ce�réel�problème.�

������������������������������������������������������������
Le�Chef�de�Centre�

�������������������������������������������������������������������������
Lieutenant�Emmanuel�Poulin�
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�Séjour�dans�les�locaux�de�l’association�«�La�Roche�du�Trésor�»,�dans�des�chambres�de�4�à�8�personnes.�

Au�cours�du�séjour,�les�enfants�ont�participé�à�tour�de�rôle�à�trois�activités,�à�raison�d’une�demi�journée�par�activité�:�

���������Découverte�de�la�préhistoire�avec,�soit�chantier�de�fouilles�de�dinosaure,�soit�peintures�rupestres,�

���������escalade,�

·��������spéléologie�et�découverte�du�milieu�souterrain.�

�Les�activités�étaient�encadrées�par�des�moniteurs�diplômés�d’état.�

�Aide�financière�de�l'association�des�parents�et�de�la�municipalité.�

�Tous�les�enfants�ont�été�enchantés�de�leur�séjour.�

�
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Ont�peut�dire�que�les�enfants�ce�sont�bien�amusés�!!!�
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Nous� avons� échangé� des� ��	�
�	�
����
��	��
����� ����� 	�� ���+� ��� �3	�����
avec� des� enfants� $��+	���� ��� �����.�
Françoise,� conseillère� pédagogique� en�
Arts�Visuels,�nous�a�aidés.�

En������$����BBD?�!���	E��������sont�
venues�de������
�� ��� ��� 8��+	�
��pour�

nous�voir�travailler.�

En��	
� �B!B,� trois�maîtresses� sont� al�
lées��� F��1	� ��� �����
�.�Les�écoliers�
ont�dansé�et�chanté�devant�les�maîtres�
ses.� Les�maîtresses� nous� ont� invités� en�
suite� pour� nous� parler� des� écoles� tur�
ques� et� goûter� les� spécialités� de� ce�
pays.�

Vendredi�18�juin,�les�enfants�des�quatre�
classes� de� l’école� maternelle� se� sont�
rendus� à� Besançon� pour� assister� à� une�
représentation�du�cirque�Pinder.�Nous�y�
avons� retrouvé� quelques� 2000� autres�
jeunes�spectateurs�sous� le�grand�chapi�
teau�!�

Monsieur�Loyal�a�présenté�les�différents�
numéros�qui�alternaient�entre�ceux�avec�
des� animaux� et� ceux� avec� les� artistes.�
Chevaux,� chameaux� et� éléphants� ont�
fait� leur� démonstration�de�dressage�et�
les� trapézistes,� contorsionnistes,� jon�
gleurs,� danseuses� et� clowns� � nous� ont�
présenté� leur�savoir�faire.�Tous� les�élè�
ves� ont� été� captés� par� le� spectacle,�
impressionnés� par� l’ambiance.� Nous�
avons� ensuite� rejoint� l’école� Jules� Ferry�

où�nous�avons�été�accueillis�chaleureu�
sement.��

Nous�y�avons�mangé�pour�moitié�dans�
la�cour,�une�averse�nous�ayant�poussés�
dans�leur�salle.�

Au�retour,�certains�petits�ont�laissé�do�
deliner� leur� tête,� trop� fatigués� pour�
résister� au� sommeil.� Une� halte� à� Pon�
tarlier� nous� a� permis� de� profiter� de�
l’exposition� du� livre� élu,� de� celles� des�
amis�des�arts�à�la�chapelle�des�Annon�
ciades� et� de� la� bibliothèque� munici�
pale.�

�

Vendredi� 11� juin� 2010,� toute� l’école�
s’est� rendue�en�bus�au� cinéma�de�Pon�
tarlier.�

Les�moyens�racontent�:�

«��On�a�vu�4�petits�films�…�«���

«� Un� film� avec� une� maman� poule,� son�
bébé� et� son� grand� frère.� Le� grand�
frère� jouait� toujours�avec� sa� console�et�
il�ne�mangeait�pas�les�repas�de�sa�ma�
man.�Alors�la�maman�est�partie…�»�

«� Un� film� avec� plein� de� gens� dans� un�
bus.�Un�monsieur�portait�une�pizza�mais�
d’un� coup,� le� bus� a� freiné� et� la� pizza�
est�tombée�par�terre.�Les�gens�voulaient�
que�le�monsieur�ramasse�la�pizza�parce�
que�c’était�sale…�»�

«�Une� histoire�avec� une�petite� fille� qui�
était� très� en� colère� contre� ses� parents.�
Elle�a�écrasé� son�doudou,�démonté� son�
lit,�elle�a�peint�partout.�Après�toutes�les�

bêtises,� la�maman�est� revenue�et� sa�pe�
tite�fille�était�calmée….�»�

«� Une� grande� histoire� avec� un� enfant�
ours,�Léon.�Un�jour�il�est�parti�de�sa�mai�
son� et� il� a� essayé� de� délivrer� une� prin�
cesse.� La� princesse� Méli�Pain� d’Epice.�
L’ogre� voulait�manger� la� princesse� avec�
des�petits�pois�mais�il�n’a�pas�réussi.�A�la�
fin,�Léon�a�retrouvé�ses�parents�et�il�s’est�
marié�avec�la�princesse�…�»�

Nous�avons�également�participé�au�pro�
jet�du� livre�élu�et�à� l'exposition�qui� s'est�
tenue� à� Pontarlier� du� 10� au� 19� Juin�
2010.�

Toutes� les�classes�de� l'école�ont� travaillé�
à�partir�du�livre�«�Quelle�émotion�!�»�et�
ont� décidé� de� créer� 2� livres,� celui� des�
petits� et� celui� des� «� moyens�grands� »�
exprimant�les�4�émotions�«�joie,�tristesse,�
colère� et� peur� ».�Ce� fut� pour� les� élèves�
un� temps� d'expression� orale� où� ils� ont�

pris�conscience�des�situations�et�de�leurs�
états� émotionnels.� Ils� ont� pu� dessiner,�
peindre,� découper,� coller.� Les� deux�
livres�sont� très�proches,� il�y�a�une�unité�
dans�ce�travail�qui�a�permis�à�tous�nos�
élèves�de�grandir�et�d'apprivoiser�leurs�
émotions.�Merci�à�chacun�!�
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Après�14�ans�d’une�belle�aventure,� j’ai�pris� la�décision�de� remettre�
mon�salon�à�ma�collègue�de�travail�Flavie�qui�était�prête�à�reprendre�
le�flambeau.�

C’est�une�décision�qui�a�été�mûrement�réfléchie�et�ceci�va�me�permet�
tre�de�me�diriger�vers�d’autres�projets.�

Je�remercie�de�tout�cœur�mon�aimable�clientèle�qui�a�toujours�répon�
du�présente�et�m’a�permis�d’avancer�dans�ce�beau�métier.�

Je� souhaite�beaucoup�de�bonnes� choses�à� Flavie� et� surtout� une� très�
bonne�réussite.�

Milles�mercis�à�tous�et�toutes.�

Florence�Chauvin�

�

�

�

�

	

	

Emmanuelle�et�Marie�

Nouveaux�horaires�du�salon�:�

Flavie,�Emmanuelle,�Charline�et�Déborah�vous�accueil�
lent��

du�mardi�au�vendredi��de�9h��à�19h�en�continu,��

le�samedi�de�7h30�à�14h��en�continu�également�.��

Le�salon�ne�sera�pas�fermé�cet�été.�

.���	�����	����3	
�����������,,�
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((���������	�����

Le�salon�M.Coiffure�géré�par�Emmanuelle�Jeangirard�date�de�
1995.� Il�appartenait�au�départ�à�Michel�Delgrande�coiffeur�
de� renom,� chez� qui� Emmanuelle� a� travaillé� plusieurs� années�
avant�de� le�reprendre�à�son�compte.� L’équipe�est� composée�
de� deux� employées�Marie� et� Delphine� ainsi� que� d’une� ap�
prentie�Elodie.�

Les�horaires�d’ouverture�du�salon�sont�:�

mardi,�mercredi,�jeudi�:��

de�9h00�à�12h00�et�de�14h00�à�19h00.�

vendredi�:�de�9h00�à�22h00�non�stop.�

samedi�:�de�7h00�à�15h30.�

L’ouverture� nocturne� du� vendredi� permet� à� la�
clientèle� qui� travaille� en� journée,� de� venir� se�
faire�coiffer�en�soirée.�������������������������������������������������������������������������������������������������������������������
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Bienvenue�à�…�

Andy�LAMBERT�né�le�20�avril�

Noah�RUFO��né�le�28�avril�

Manon�FAIVRE�RAMPANT�née�le�26�mai�

Soline�BOCHER�née�le�29�mai�

Line�CHAGROT�née�le�1er�juin�

Sacha�VUILLEMIN�né�le�8�juin�

�����	
��	�����

����������

Au�revoir��à�…�

Gérard�PESCHOT�le�2�juin�

!�	��	��

Permanences�du�relais�
familles−assistantes�
maternelles�en�mairie�les�
lundis�12�et�26�juillet�
2010�de�14h30�à�
16h30�

�����	�
	+���

Félicitations�à�…�

Isabelle�COMTE�et�Antoine�GASPARI�le�12�juin�

Sylvia�GY�et�Fabrice�RELANGE�le�19�juin�

Gaëlle�RAMAGE�et�Patrice�PERNY�le�19�juin�

9������	����	��	��������	������	
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�� �� �� �� �� �� �� �� �� �� ��
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�� �� �� �� �� �� �� �� �� �� ��

��� �� �� �� �� �� �� �� �� �� ��

Horizontal�:�1���A�accueilli�le�dernier�comice�du�canton�de�Mouthe.�2���Les�échauffer�peut�s'attirer�les�foudres�du�propriétaire�
3���Vaste�plaine.�4���Associée�à�Chantegrue.�Célébrité��5���Salades�d'hiver.�Police�américaine.�6���Etat�d'Allemagne�avant�
1989.�Préfixe.�Siège�à�La�Haye.�7���Abréviation.�Pompier.�Unie.�8���insecte�de�mare.�Monsieur�anglais�9���Soirées�mondaines.�
10���Vivante�ou�bombée�?�

Vertical�:�1���Sa�chapelle�vient�d'être�rénovée.�2���Conjonction.�Prénom�3���Poète�chilien.�Expérimenté.�4���Négation.�Un�cer�
tain�roi��Louis.�Récipient.�5���Désigné.�Représentant.�Étalon�6���Permis�pour�voitures.�Appelle� la�biche.�Estaminet�anglais�7���
Poètes�antiques.�Tribunal�à�Pontarlier.�8�–�Traditions.�L'araignée�le�fait�avec�sa�toile.�9���Ville�victime�du�Vésuve.�10���Le�nom�
de�cette�commune�est�associé�à�d'autres�en�France�
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Urgences (SAMU) 15  (portable 112) 
Gendarmerie  17 (portable 112) 
Pompiers  18  (portable 112) 
 
Médecin de garde     3966 
(après 20h ou le week-end) 
 
Médecins Dr Chesnel     03 81 49 81 14 
 Dr Humbey 03 81 49 84 57 
 Dr Jeannin     03 81 89 72 88 
 
Pharmacie      03 81 49 81 50 
 
Assistante sociale    03 81 38 87 60 
 
Drogue/alcool/tabac info service 0800 231 313 
 
Accueil sans-abris / SAMU social 115 
 
Enfance maltraitée  119 
 
Dispensaire de Frasne    03 81 49 83 59 
(Permanence du lundi au samedi de 8h à 8h30) 
 
Cabinet dentaire      03 81 49 81 32 
 
Cabinet vétérinaire     03 81 49 81 48 
 
Kinés  : Ugo Fays  03 81 89 72 42 
 Pascal Marchand    03 81 49 84 78 
 
Taxi     06 76 70 61 54 
 
Mairie   03 81 49 83 17 
     mairie@frasne.fr 
     (du lundi au samedi 8h30-12h)  
 
Communauté de communes CFD 03 81 49 88 84 
Syndicat-drugeon@wanadoo.fr 
 
Déchetterie      03 81 89 88 06 
   lundi, jeudi de 14h à 17h (14h à 19h en été)  
   et samedi 9h à 12h 
 
Bibliothèque  
   1er et 3ème ven. du mois 16h30 à 17h30 
   Samedi 14h à 15h 
 
Halte garderie  03 81 89 77 49 
 
Relais petite enfance     03 81 46 94 49 
   ou 
   06 89 64 86 88 
 
A.D.M.R.      03 81 89 87 68 
       lundi-mercredi-vendredi de 9h à 12h 
 
Familles Rurales    03 81 89 85 07 
 
Écoles 
      Maternelle     03 81 89 72 77 
      Groupe Xavier Marmier   03 81 49 83 74 
      Collège Émile Laroue      03 81 49 81 01 

Mémento : 
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Cette� année,� les� animations� prévues�
pour�le�14�juillet�feront�l’objet�d’un�pe�
tit� changement.� En� effet,� ce� sont� les�
membres� du� comité� des� fêtes� qui� se�
chargeront�du�programme�qui�débutera�
à� 9� heures,� par� une� rando� suivie� d’un�
repas� à� la� ferme� de� Cessay.� Rendez�
vous�donc� sur� place,�munis� de� chaussu�
res�de�marche�pour�une�balade�d’envi�

ron�trois�heures.�Par�conséquent,�pas�d’a�
nimations� habituelles,� les� traditionnels�
petits� pains� seront� distribués� au� marché�
de�Manon� le� samedi�2� octobre.� Bon�14�
juillet�à�tous…�

�

� Jacky�Désarménien�
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G�(���	
�
����en�raison�des�congés�d’été,�
Le�secrétariat�de�mairie�sera�fermé�tous�les�same�dis�matin�du�10�juillet�au�28�août�2010�inclus.�


